



EDITORIAL

doi: 10.35366/110918



33 años

33 years

Dr. Carlos de Jesús Álvarez-Díaz*

La revista *Cirugía Plástica*, órgano oficial de la Asociación Mexicana de Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva, A.C. cumple 33 años y ha sido, desde su inicio, un importante medio de difusión de la cirugía plástica, estética y reconstructiva en México y Latinoamérica. Su versión electrónica disponible en internet ha favorecido considerablemente su difusión y en la actualidad se ha vuelto una importante fuente de consulta para cirujanos plásticos, cirujanos en formación, médicos y, desde luego, estudiantes de medicina. Esto se ha visto reflejado por la gran cantidad de visitas que recibe diariamente en Medigraphic y la gran cantidad de descargas de artículos que realizan los usuarios, así como el que diversas bases de datos, bibliotecas e índices electrónicos hayan establecido liga con nuestra revista para tener acceso a ella.

En el transcurso de los años hemos tenido un sinnúmero de experiencias y vicisitudes, muchas de ellas gratificantes; todas ellas nos han obligado a mejorar nuestra labor editorial.

Hasta el momento hemos procesado 32 volúmenes con 92 números y 711 artículos y en 2022 aumentamos un número más para tener cuatro al año y así cumplir con los lineamientos internacionales.

En este volumen tenemos cuatro interesantes trabajos de investigación, el primero versa

sobre el consenso de jueces y expertos para validar una escala para estratificar el riesgo de trombosis en pacientes a los que se les realizan procedimientos de cirugía estética. El segundo maneja aspectos sobre el impacto de las cicatrices faciales en el bienestar psicológico, satisfacción con la vida y la gaudibilidad. El tercero y de gran actualidad por las repercusiones que tiene es el turismo médico en cirugía plástica, ¿es posible mantener esta práctica? Experiencia y reporte de complicaciones en pacientes operados en destino de playa (en español y versión en inglés) y, el cuarto, un estudio sobre el linfoma anaplásico de células gigantes asociado a implantes mamarios. Asimismo, casos clínicos sobre una técnica de suspensión transnasal en adultos con fracturas nasales conminutas y un clásico de la cirugía reconstructiva, el colgajo cruzado de dedo. Esperamos que este material sea de gran utilidad para el lector. Debemos recordar que el alcance y difusión del conocimiento que se publica en las revistas biomédicas supera con mucho el que se logra en los congresos; nuestra revista trasciende el tiempo y las fronteras.

Correspondencia:

Dr. Carlos de Jesús Álvarez-Díaz

E-mail: cajealdi@gmail.com

* Editor. Asociación Mexicana de Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva, A.C.
México.



Citar como: Álvarez-Díaz CJ. 33 años. Cir Plast. 2023; 33 (1): 3. <https://dx.doi.org/10.35366/110918>